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1 Alte Aufgaben Beginn: 14:23 Uhr

1.1 Protokolle

• Protokoll 423 Version 3 liegt zum Beschließen vor.

• Protokoll 428 Version 2 liegt zum Beschließen vor.

• Protokoll 429 Version 2 ging rum, es gab aber noch spontane Anmerkungen.

• Protokoll 430 Version 1 ging rum.

Protokollbeschluss

Der FSR beschließt das Protokoll 423 in der Version 3 vom 19.10.2017, vorbehaltlich
redaktioneller Änderungen.

Abstimmung: Ja Nein Enthaltung
9 0 2

Angenommen!

Protokollbeschluss

Der FSR beschließt das Protokoll 428 in der Version 2 vom 19.10.2017, vorbehaltlich
redaktioneller Änderungen.

Abstimmung: Ja Nein Enthaltung
7 0 4

Angenommen!

1.2 Sonstige Aufgaben

• Büroschrank für Gremienunterlagen: Es werden Angebote für Schlüsselkopien eingeholt.

2 Post Beginn: 14:30 Uhr
• Die GI1 hat uns Wahlunterlagen für eine Onlinewahl des neuen Vorstands zukommen lassen.

3 Mails Beginn: 14:31 Uhr
• Die Senatskommissionen müssen neu besetzt werden. Interessierte sollen sich zeitnah bei

Hannah Rosenbaum melden.

• Hannah Rosenbaum stellt einen Antrag im StuPa2 auf Abschließung eines Kooperations-
vertrages mit der Landesbibliothek Dortmund, sodass Studierende der TU Dortmund diese

1Gesellschaft für Informatik
2Studierendenparlament

2



kostenlos nutzen können, ohne einen Ausweis der Landesbibliothek zu erwerben. Die Kosten
betragen statt 10 Euro pro Jahr für einen Studierenden nur 29 Cent. Nach einer einjährigen
Testphase, soll dieses Konzept evaluiert werden.

• Am 26.10.2017 findet um 16 Uhr s.t. im Mathetower ME25 ein Treffen statt, um die Termine
der Glühweinstände abzusprechen.

• Diverse Stellenausschreibungen und Umfragen mit der Bitte um Weiterleitung.

4 Berichte Beginn: 14:33 Uhr
• Molly3 berichtet aus dem Fakultätsrat:

– Viele Gremienvertreter wurden wieder gewählt.

– Neu dazu gekommen sind:

∗ Lena Krieg (LuSt)
∗ Lutz Hangebrauck (LuSt)
∗ Jennifer Krieger (QueSt)
∗ Sebastian Peisker (HaSt)

– Falk Howar ist neuer Professor für Softwaretechnik.

– Maike Buchsin hat eine Ersatzprofessur erhalten und vertritt Prof. Sohler.

– Petra Wiederkehr ist neue Professorin für Virtual Machining.

– Aktuell sind etwa 4500 Studierende in den Studiengang Informatik eingeschrieben.

– Das HelpCenter für DAP1, RS & MafI1 ist angelaufen und wird gut angenommen.

– Der Dekan bedankt sich für die reibungslose Durchführung der O-Phase.

– Das Modulhandbuch für Rechnerstrukturen wurde aktualisiert, die Klausur kann jetzt
90-120 Minuten statt wie bisher 90 Minuten dauern.

• Fuchs4 berichtet aus der Fachschaftsrätekonferenz:

– Einige Fachschaften aus dem Bereich Sprachwissenschaften haben sich gegenseitig wäh-
rend der O-Phase schlecht geredet. Es wird ausdrücklich darum gebeten, so etwas zu
unterlassen.

– Während der O-Phase wurde am Dienstag das HG2 benutzt. Es wurde Rücksprache mit
dem Dezernat 6 gehalten und zusätzliche Pfördner wurden während der Verwendung
des Gebäudes als nicht notwendig erachtet. Ergo gab es auch keine Kosten für die
Fachschaften, die das Gebäude nutzten.

– Der AStA ist nun mit 11 Mitgliedern vollständig gewählt.

– Die Fachschaftenbeauftragten Vici und Marc loben die Fachschaften für eine Orien-
tierungswoche ohne große Vorfälle. Insbesondere das „outsourcing“ von Alkohol wurde
gelobt.

3Philip Molares
4Hendrik Fuchs
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– Der Uni-Film-Club hat „zu viel Geld“ und die FsRK möchte deswegen für die Fach-
schaftsräte eine Sondervorstellung organisieren.

– Es wird eine Vertretung für Marc in der Qualitätsverbesserungskommission der Uni
gesucht. Demnächst stehen dort auch die Jahresberichte an.

– Sofern alles klappt haben wir März/April 2018 ein Auto bei der FsRK.

– Es wird ein Termin gesucht, um mit den Finanzern der Fachschaften die Inventarisierung
voran zu treiben.

– Am 26.10.17 treffen sich die Fachschaften um die Termineinteilung von Glühweinständen
zu koordinieren.

• Kai5 berichtet: Die Finanzreferenten haben ihre Aufgabenbereiche aufgeteilt, damit sie effi-
zienter arbeiten können. Kai kümmert sich nun um alle Angelegenheiten des Kiosks, Jakob
um alle Angelegenheiten des FSRs.

• Es haben sich ein paar Erstis über Telegram wegen ein paar blöden Witzen gegenseitig
beleidigt. Die Situation ist glücklicherweise nicht in physische Gewalt eskaliert.

• Wir haben die Telefonnummer eines direkten Ansprechpartners bei Konaktiva erhalten. Dies
wird an die nächsten O-Phasen-Orgas weitergeleitet.

• Hauer hat in den letzten Tagen morgens früh Pfannkuchen gebacken und günstig weiterver-
kauft. Die Aktion kam bisher sehr gut an, es wird jedoch noch mal darauf hingewiesen, dass
wir die Geruchsbelästigung auf dem Flur minimal halten sollten.

• Diese Woche findet in Essen die SPIEL statt, die weltgrößte Brett- und Gesellschaftsspiele-
messe. Mehrere Mitglieder unserer Fachschaft haben erneut vor gemeinsam an der Messe an
mehreren Tagen teilzunehmen.

• Der AStA6 ist nun vollständig gewählt. Es sind nun 11 Personen im Team. Der Haushalt der
Studierendenschaft wird hoffentlich bald behandelt. Am 24.10. (heute nach der FSR-Sitzung)
ist AStA-Sitzung um 18:00 Uhr im AStA-Seminarraum.

5 FVV-Termin Beginn: 14:50 Uhr
• Anfang Dezember würde sich als Termin anbieten. Der entsprechende Termin ist der 06.12.2017

um 14:00 Uhr.

• Stefan Dißmann war bereits bei uns im Büro und hat nachgefragt, wann wir denn die FVV
einberufen wollen. Die Termine am 08.11. und 15.11. sind von Gremiensitzungen belegt. In
der Woche des 22.11. findet die KIF7 statt. Der nächste Termin wäre der 29.11.

• Ein Großteil der Anwesenden findet den 06.12. als Termin besser.
5Julia Wucherpfennig
6Allgemeiner Studierendenausschuss
7Konferenz der Informatikfachschaften
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Beschluss

Der FSR ruft für den 06.12.2017 um 14:00 Uhr eine Fachschaftsvollversammlung ein.

Abstimmung: Ja Nein Enthaltung
8 0 3

Angenommen!

6 Karaoke-Rahmenprogramm Beginn: 15:00 Uhr
• Hammy8 hat gestern Abend festgestellt, dass wir nach der heutigen Sitzung keine weitere

mehr vor dem Nach-Halloween-Karaoke haben und er nicht fristgerecht nach Geld für das
Rahmenprogramm gefragt hat. Er stellt deswegen kurzfristig den Antrag auf Geld für das
Rahmenprogramm des Nach-Halloween-Karaokes.

• Fuchs hat mit Hammy abgeklärt, dass Teile der Ausrüstung der Event-AG für das Karaoke
verwendet werden können und er beim Einkauf helfen möchte.

• Wir weichen im Konsens von der Geschäftsordnung ab:

Finanzbeschluss

Der FSR stellt 100€ für das Rahmenprogramm des Nach-Halloween-Karaoke zur
Verfügung.

Abstimmung: Ja Nein Enthaltung
11 0 0

Angenommen!

7 Schlüsselberechtigung Beginn: 15:05 Uhr
• Es wurden diverse Personen in Gremien neu gewählt.

• Diesen sollte mindestens eine Zugangsberechtigung für das Fachschaftsbüro erteilt werden.

• Es setzen sich diverse Personen zusammen, um bis zur nächsten Sitzung einen rechtssicheren
Beschlusstext zu formulieren, der diesem Personenkreis für ihre Amtszeit eine Zugangsbe-
rechtigung erteilt.

• Der Tagesordnungspunkt wird vertagt.

8 Nichtöffentlicher Tagesordnungspunkt Beginn: 15:15 Uhr
• Der Inhalt dieses Tagesordnungspunktes ist dem vertraulichen Zusatzprotokoll zu entnehmen.

Einsicht haben nur Mitglieder des FSRs und betroffene Personen.
8Christoph Stahl
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9 Sonstiges Beginn: 15:22 Uhr
• Letzten Donnerstag (19.10.) wollten zwei Personen im Flur ihre Firma bewerben. Sie wurden

dazu auf unsere Mailinglisten verwiesen. Wir sollten uns mal überlegen, ob wir nicht eine Art
Visitenkarte o.Ä. anfertigen, die wir solchen Personen dann geben können, da handschriftliche
Notizen oder Ähnliches gerne mal nicht die gewünschte Lesbarkeit erreichen.

• Hauer klarifiziert: Das Geld, was er durch die Pfannkuchen einnimmt, kommt ausschließlich
weiteren Pfannkuchen oder Kleinigkeiten für die Fachschaft zugute.

10 Newsletter Beginn: 15:25 Uhr
• Die Anmeldephase zur KIF läuft.

• Das Nach-Halloween-Karaoke ankündigen.

• Die neuen Helpdesks zu DAP1 und RS bewerben.

15:30 Die Sitzung wird geschlossen.
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